



## Besonderes Flair für Schach

*Im modernen Publikumsraum der Post Ruggell sind gegenwärtig und voraussichtlich bis Ende Monat Bilder des in Thuisis geborenen Dekorateurs und Grafikers Fritz Grischott zu sehen. Als Sujet hat der Künstler das Thema Schach gewählt. Er selbst schreibt als Information zu seinen Bildern: «Das Interesse für eines der ältesten und interessantesten Spiele, das die Welt kennt, hat mich schon seit frühester Kindheit fasziniert. Im Schachspiel, welches sowohl Spiel wie Kunst und Wissenschaft harmonisch in sich vereint, suchte ich viele Jahre einen Übergang in die Malerei. Für mich bedeutet Schach Unendlichkeit, Unerschöpflichkeit an Möglichkeiten, Konzentration, Urteilskraft, Kampf, Psychologie und Vorstellungsvermögen oder die Geschichte vom Weizenkorn.»*